

平成22年度 第1回図書館協力員研修会報告

寺田幸子

- 1 日 時 平成22年10月1日(金)
- 2 見学場所 * 浅川伯教・巧兄弟資料館(北杜市高根町)
大正時代から挑戦工芸の美を見出し広く伝えた、北杜市高根町出身の浅川兄弟の業績を紹介している。
* 絵本の樹美術館(北杜市大泉町)
絵本の原画や自然関係の写真、本が展示されている。
* 金田一春彦記念図書館(北杜市大泉町)
館内にある「金田一春彦ことばの資料館」は、国語学者金田一氏の、貴重な蔵書2万点を収蔵し、さらに方言に関する資料を充実させた専門図書館。
- 3 参加者 石川、大橋、桑原、田中、深澤、三井、山縣、横内、大山、数野、中村、林、古屋、浅川、乙黒、甲田、斉藤、鈴木、寺田
事務局(日向課長、山形リーダー)

4 感想

厳しかった残暑の後、冷たい雨が前日まで降っていましたが、研修会当日は美しい秋の青空が広がりました。

20名の参加者は、できるだけ多くを吸収して来ようと、楽しみに北杜市に向かいました。見学先ではそれぞれ丁寧な説明を受け、心打たれたり感心したりと、期待していた以上の大きな収穫がありました。

また、普段の活動ではあまり顔を合わせることの少ない協力員同士、昼食を共にし、言葉を交わし、親睦の機会ともなりました。

そして、新図書館の着工も間近な時期、これからも協力員としていっそう頑張らなければという思いで帰って参りました。

5 アンケートより、主な感想

- 大変楽しく有意義だった。等々(全回答)
- 3カ所の見学はそれぞれ勉強になった。等々(多数)
- 「浅川兄弟資料館」では展示も工夫されていて、学芸員さんの説明も、熱い思いが良く伝わってきて、浅川兄弟のことを詳しく知ることができた。等々(多数)
- 建物もやわらかく、やさしく、すばらしかった。等々(複数)
- 「絵本の樹美術館」では、布の手作りの道具を使って絵本の世界を楽しむ子供たちの姿が目につかぶようだった。フェルトで作ったジグソーに興味を引かれた。等々(複数)
- 閉館になってしまうのは残念。
- 予算不足でも図書館はしっかり残してほしい!!